

Danksagung

Reiner Schloßer, DL7KL

30.09.2024

Am Freitag den 27. September lud die Stadt Eckernförde wieder die Helfer und Betreuer von Eck-Town-City zu einem reichhaltigen und schmackhaften Abendessen ein.

Simone Staack-Simon und Wilfried Lühge begrüßten die zahlreich erschienenen Gäste.



Nach einer Begrüßungsrede wurde um 19 Uhr das leckere Büfett freigegeben.



Außer dem Essen und den kostenlosen Getränken gab es mehrere Ehrungen und Verabschiedungen. Die Bürgermeisterin von Eckernförde, Iris Ploog, war leider

dienstlich verhindert, sendete aber eine nette Videobotschaft an die Anwesenden. Besonders hob sie in dem Grußwort die Verdienste von Simone Staack-Simon und Wilfried Lühge hervor. 😊



Von der örtlichen Polizei wurde Wilfried zum Ehrenkommissar ernannt und ihm dazu die Urkunde überreicht. Es sollte aber noch eine weitere Ehrung für ihn geben.



Für seine Verdienste und dem jahrelangen unermüdlichen Einsatz wurde Wilfried Lühge die Ehrenbürgerschaft der Kinderstadt Eck-Town-City verliehen. Herzlichen Glückwunsch dazu.

Zum Abschluss wurden noch verdiente Handwerker und Anke Braun in den „Ruhestand“ verabschiedet. Alle erhielten ein kleines Geschenk mit einem Gutschein versehen und jeweils eine Blume. So auch Wilfried Lühge. Einige von ihnen waren schon vom ersten Tag an dabei.



Es war für alle ein schöner gemütlicher Abend. Vielen Dank der Stadt Eckernförde.